



ELECTIONS MUNICIPALES DES 15 ET 22 MARS 2020

**« J'aime Rivesaltes.
Créative. Citoyenne. Solidaire. »**

Rivesaltes, le 30 octobre 2019,

Madame, Monsieur, chers Rivesaltais,

Les 15 et 22 mars prochains, vous désignerez le maire et son équipe qui auront la responsabilité du devenir de notre ville jusqu'en 2026. C'est une échéance cruciale pour la vie quotidienne de notre commune.

Comme vous, je déplore la détérioration progressive de nos conditions de vie à Rivesaltes. Le monopole décisionnaire détenu par l'actuelle équipe municipale, le manque manifeste de concertation et la faiblesse du développement économique contribuent à aggraver cette situation délétère.

Très attaché à notre ville, je ne peux pas me contenter de voir Rivesaltes décliner mandat après mandat. Investi à la section locale du parti socialiste depuis plus de quinze ans, j'ai sollicité l'union des différentes forces de gauche locales afin de constituer une liste pour les prochaines élections municipales. Cette liste est composée d'élus locaux, de militants et sympathisants du Parti Communiste, du Parti Socialiste, de Génération et de mouvements écologistes ainsi que de concitoyens reconnus pour leurs compétences, leurs expériences et leurs capacités d'action. Ceux-ci agiront avec conviction et détermination dans tous les domaines relevant de la compétence communale.

Je suis natif de Rivesaltes et issu d'une famille d'artisans installée dans notre cité depuis plusieurs générations. J'ai choisi de me vouer au patrimoine et à l'histoire locale et devenir archiviste, fonction que j'exerce au sein du Conseil départemental. J'ai quarante ans, je suis marié, père de deux enfants et j'habite dans un quartier historique de notre cité.

La réflexion et les échanges que j'ai menés ces derniers temps m'ont persuadé que notre ville est à une étape décisive de son histoire. Rivesaltes mérite une importante évolution qui suppose un changement radical d'orientation et de gouvernance.

Il est évident que seul un rassemblement de personnes motivées et ambitieuses pour le bien-être et le bien-vivre de nos concitoyens, portera un projet d'ensemble offrant un nouveau dynamisme et d'autres perspectives pour la ville.

Le temps d'une campagne électorale doit être propice au débat. C'est un moment privilégié pour favoriser les échanges avec les citoyens et identifier leurs besoins et leurs attentes. Il s'agit dès lors, d'assurer la transparence sur la faisabilité des points clés du programme.

C'est pourquoi, je souhaite que nous prenions le temps d'élaborer collectivement un projet ambitieux privilégiant l'humain, le social et le développement durable.

A cet effet, je continuerai à aller à votre rencontre en tout lieu et à tout moment pour en débattre et construire ensemble un meilleur avenir pour Rivesaltes.

Avec mes colistiers, nous avons confiance en votre choix dès le 15 mars prochain.

Bien à vous.

Mickaël VALADE

Tête de liste « J'aime Rivesaltes. Créative. Citoyenne. Solidaire. »

Page Facebook : J'aime Rivesaltes 2020